

# La Ciudad licitará otra vez el Plan de Empleo Juvenil para evitar litigios

● Urbaser alega que puede contratar a hasta 400 jóvenes aplicando su Convenio Colectivo

A. Q. CEUTA

La Ciudad Autónoma es partidaria de, aprovechando que aún no se han abierto las propuestas económicas de las empresas que se han interesado por gestionar el primer Plan de Empleo Juvenil de la Administración local y, por lo tanto, no se han generado derechos subjetivos, paralizar el procedimiento abierto y licitar uno nuevo. De esta forma la institución pretende mejorar la redacción de los Pliegos y evitar litigios.

Con los que se convocó el primer concurso una de las licitadoras, Urbaser, se comprometió a casi doblar el mínimo de menores de 30 años que exigía la institución que se contratasen a lo largo de doce meses. La Ciudad Autónoma reclamaba la formalización de 109 contratos por semestre y la anterior adjudicataria del servicio de limpieza pública viaria y recogida de basuras aseguró ser capaz de incorporar a 400 en total, casi el doble.

Cuando se le pidieron explicaciones de cómo lo conseguiría, la empresa, según las fuentes consultadas por este periódico, explicó que el régimen de los incorporados sería el previsto en su Convenio Colectivo y no en el genérico del sector. Además Urbaser dijo haber consultado y recibido el visto bueno de la Inspección de Trabajo para operar de esa forma.

Un total de ocho sociedades o uniones temporales de empresas



Urbaser asegura tener el visto bueno de Inspección para no aplicar el Convenio del sector sino el propio.

(UTE) han concurrido al concurso del primer Plan de Empleo Juvenil de la Ciudad Autónoma, presupuestado en algo más de 2,2 millones de euros. 'Limpiezas Ceuta', 'Trinitas Servicios Integrales', 'Eulen', 'Acister de Servicios' y 'Lirola Ingeniería y Obras', una de las partes que componen 'Trace', son las empresas que han presentado sus ofertas en solitario.

La otra socia en la actual conce-

Las ofertas económicas aún no se han abierto y no hay 'derechos subjetivos'

sionaria de la limpieza, las basuras y los contenedores, 'Africana de Contratas y Construcciones (ACC)', se ha aliado para este concurso con 'Talher'. 'Urbaser' ha hecho lo propio con 'Fomento de Construcciones y Contratas (FCC)' y 'Limpiasol', con 'Servicios Integrales Isla Verde (SERIVER)'. El programa para la prestación de servicios de limpieza especial de vertederos clandestinos e in-

controlados en vías públicas, solares, terrenos libres, en zonas urbanas y otros de características similares en toda Ceuta persigue "promover la contratación de jóvenes menores de 30 años con el objetivo de mejorar la empleabilidad y formación de dichos jóvenes que no logran acceder al mercado laboral". Igualmente, busca "dotar a la Consejería de Medio Ambiente, Servicios Comunitarios y Barriadas de los medios necesarios para erradicar los 'puntos negros' de vertidos incontrolados en la ciudad".

Al concurso se han presentado once empresas, cinco de ellas en solitario

La adjudicación ponderaría en hasta 51 puntos sobre 100 la mejor oferta económica y con hasta 49 el mayor número de contratados propuesto.

controlados en vías públicas, solares, terrenos libres, en zonas urbanas y otros de características similares en toda Ceuta persigue "promover la contratación de jóvenes menores de 30 años con el objetivo de mejorar la empleabilidad y formación de dichos jóvenes que no logran acceder al mercado laboral". Igualmente, busca "dotar a la Consejería de Medio Ambiente, Servicios Comunitarios y Barriadas de los medios necesarios para erradicar los 'puntos negros' de vertidos incontrolados en la ciudad".

La adjudicación ponderaría en hasta 51 puntos sobre 100 la mejor oferta económica y con hasta 49 el mayor número de contratados propuesto.

## La UGR aclara los plazos de solicitud de evaluación única final

El Faro CEUTA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Granada (UGR) ha aprobado una instrucción en relación con el cómputo del plazo para la solicitud de evaluación única final, posibilidad contemplada en la Normativa de Evaluación y de Calificación de la institución nazarí. Su necesidad venía motivada por "situaciones concretas de matriculación de algunos estudiantes que hacían "imposible efectuar" la solicitud en el plazo límite de dos semanas desde la impartición de la asignatura.

La UGR ha aprobado que "con carácter general" se continuará computando el plazo de las dos primeras semanas desde la impartición de la asignatura para la solicitud de evaluación única final.

No obstante, "con carácter excepcional y sin menoscabo de que se acrediten las razones que asistan para no poder seguir el sistema de evaluación continua", se tendrá en consideración que el inicio del plazo de dos semanas empezará a contar "desde el día en que efectivamente queda matriculado" el alumno, "ya sea en el caso de los estudiantes que alteran su matrícula en los últimos días de plazo previsto para ello, o una vez le es adjudicada la plaza en el proceso de preinscripción para iniciar estudios de grado en las universidades públicas de Andalucía".

En estos casos, junto a la solicitud el estudiante deberá acreditar también "la fecha de matriculación", según ha informado la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en la ciudad autónoma.

## Amaiur pregunta al Estado por el árabe, la Educación y el fracaso escolar en Ceuta

A. Q. CEUTA

El diputado de Amaiur en el Congreso de los Diputados Jon Iñárritu, integrante del Grupo Mixto en la Cámara Baja, ha presentado una iniciativa parlamentaria en forma de una decena de preguntas dirigidas al Gobierno de la Nación para interrogarle por diferentes cuestiones relacionadas con la Educación en las ciudades autónomas y sus singularidades sociolingüísticas.

En concreto, el parlamentario vasco pide al Ejecutivo central

que le detalle "cuántas personas tienen como lengua habitual o lengua materna el árabe en Ceuta" y que aclare si tiene en mente algún plan para "impulsar el fomento de esta lengua en la educación, excluida en el sistema escolar y que habla más de la mitad de los ceutíes".

Para terminar, Iñárritu pregunta: "¿Es cierto que la franja de población que lo habla es precisamente la económicamente 'más frágil' y a la que se atribuye el mayor fracaso escolar?" y si "ayudaría" la enseñanza en árabe a "lu-

char contra el fracaso escolar en Ceuta". "¿Ha realizado el Gobierno algún estudio al respecto?", termina. En la misma iniciativa incluye otras cinco interpelaciones del mismo tenor relacionadas con la situación del amazigh en Melilla.

En otra batería de preguntas Iñárritu ha instado al Gobierno de Rajoy a precisar el coste anual de instalación y mantenimiento de la valla fronteriza de Ceuta desde su apertura y a concretar "cuántas personas han conseguido traspasar la valla fronteriza de la ciudad



El diputado vasco también ha pedido datos sobre presión migratoria.

autónoma desde su apertura". También ha pedido datos sobre "cuántas personas han resultado heridas al traspasar (o intentarlo)

la valla fronteriza de Ceuta" y sobre "cuántos inmigrantes han entrado en la ciudad en los últimos 10 años".